



El Ford Mustang Mach-E gana el 'Women's World Car of the Year 2022' al Mejor Coche Familiar

MADRID, 14 de febrero, 2022 – El Ford Mustang Mach-E ha recibido el Women's World Car of the Year en la categoría de Mejor Coche Familiar en la decimosegunda edición de los galardones que otorga el WWCOTY, un equipo formado por 56 mujeres periodistas del mundo del motor procedentes de 40 países de los cinco continentes. Se trata del único jurado en la industria del automóvil compuesto exclusivamente por mujeres.

El Ford Mustang Mach-E es el primer coche SUV deportivo totalmente eléctrico de Ford, con tecnología de vanguardia y un máximo de 610 km de autonomía totalmente eléctrica. El Mustang Mach-E es un coche eléctrico deportivo SUV que ofrece aceleración instantánea, con el modelo GT capaz de acelerar de 0 a 100 km/h en solo 3,7 segundos.

Hasta 65 candidatos aspiraban a ganar alguno de los premios que concede el WWCOTY en seis categorías: Modelo Urbano, SUV Familiar, Familiar, SUV Grande, Coche Deportivo y 4x4. El requisito de haber sido lanzados al mercado al menos en dos continentes entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2021.

Los Women's World Car of the Year reconocen a los modelos premiados la excelencia en sus segmentos por su seguridad, conducción, tecnología, confort, eficiencia, impacto medioambiental y relación calidad-precio. Los ganadores de cada una de las seis categorías anunciadas pasan a la final, que determinará cuál es el que obtiene el máximo galardón del WWCOTY. El ganador del Mejor Coche del Año se anunciará coincidiendo con el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer.

Sobre WWCOTY

El Women's World Car of the Year es el único premio internacional formado exclusivamente por mujeres periodistas del motor. Fue creado en 2009 por la comunicadora neozelandesa Sandy Myhre que actualmente desempeña las funciones de presidenta de honor. La Presidencia Ejecutiva está a cargo de la española Marta García.

El objetivo de este premio único no es solo dar visibilidad a las mujeres dentro de la industria del motor, sino también reconocer los mejores coches del año. El criterio de votación está basado en los mismos principios que guían a cualquier conductor cuando va a comprar un vehículo. No es "el coche de la mujer" porque tal concepto no existe, sino un coche para todos. Aspectos como la seguridad, la calidad, el precio, el diseño, la facilidad de conducción y la huella medioambiental entre otros son tomados en cuenta a la hora de la votación.

#

Ford Motor Company es una compañía global con base en Dearborn, Michigan. Los negocios centrales de la compañía incluyen el diseño, fabricación, marketing, financiación y servicio de una línea completa de coches, furgonetas, SUVs y vehículos de pasajeros Ford incluyendo cada vez más versiones electrificadas, junto con vehículos de lujo Lincoln; ofrece servicios financieros a través de Ford Motor Credit Company y persigue posiciones de liderazgo en electrificación y soluciones de movilidad, incluyendo vehículos autónomos y servicios de conectividad. Ford emplea a aproximadamente 184.000 trabajadores en todo el mundo. Para más información sobre Ford, sus productos a nivel mundial o Ford Motor Credit Company, visiten www.corporate.ford.com.

Ford Europa es responsable de la producción, venta y mantenimiento de los vehículos de la marca Ford en 50 mercados individuales y emplea a aproximadamente 42.000 empleados en sus instalaciones de propiedad plena y en las joint ventures consolidadas, y a aproximadamente 55.000 personas si se incluyen los negocios no consolidados. Además de Ford Motor Credit Company, las operaciones de Ford Europa incluyen la División de Servicio al Cliente de Ford y 14 instalaciones de fabricación (10 propias y cuatro instalaciones de joint ventures no consolidadas). Los primeros coches Ford se enviaron a Europa en 1903, el mismo año en que se fundó Ford Motor Company. La producción europea comenzó en 1911.

Contacto: Cristina del Rey
Ford España
+34917145225
prensa@ford.com